

Renforcer les capacités techniques des femmes artisanes au Niger

jeudi 1er janvier 2015

La fréquentation du Salon international de l'artisanat pour la femme (SAFEM), qui réunit tous les deux ans, depuis 2000, les femmes artisanes du Niger et d'autres pays de la CEDEAO, augmente constamment. Ce secteur constitue donc une opportunité de développement de l'économie rurale pour les Nigériennes. Mais leur productivité est faible et elles manquent de liberté pour se déplacer sur les marchés régionaux. Le projet soutenu par La Guilde visait à renforcer les compétences techniques, organisationnelles ou commerciales des femmes et de leurs coopératives dans les filières d'artisanat d'art et utilitaire : maroquinerie, vannerie, poterie, broderie. Appui pour améliorer la qualité de leurs produits par un partenariat avec les Artisans sans Frontière, pour se faire connaître en participant par exemple au Salon international de l'artisanat à Ouagadougou, plaidoyer pour des espaces de travail, formation en genre des acteurs de la filière ont débouché sur l'élaboration de plans d'action par les Directions régionales de la Fédération nationale des artisans du Niger pour améliorer la participation des femmes.